
Collecte sélective des déchets ménagers : 

Corbasie(ne)s encore un effort ! 
 

Depuis plus de deux ans la collecte sélective des déchets 

est en place sur Corbas. Globalement cette démarche a 

été comprise et tout le monde participe volontiers. Mais 

on constate encore quelques anomalies qui gênent les 

personnes qui trient nos « poubelles vertes » : 

Suite à nos visite du centre d’IRIGNY qui trie les 

poubelles vertes de CORBAS nous avons constaté que: 

- Il est inutile et même embêtant de mettre vos 

déchets recyclables dans des sacs plastiques fermés 

ou non qui eux ne sont pas recyclables : Dans le 

meilleur des cas la personne qui réceptionne le paquet 

va perdre du temps à l’ouvrir et à éliminer le sac non 

recyclable. Dans le pire des cas le sac sera refusé pour 

éviter de tomber sur un sac de détritus qui se serait égaré 

dans la poubelle verte. 

- Il est inutile de mettre n’importe quel plastique ou 

polystyrène dans la poubelle verte : seules les 

bouteilles et les flacons opaques sont recyclés (sauf les 

bouteilles d’huile). 

Rappel de la règle : quand on a un doute il vaut mieux 

mettre le déchet dans la poubelle grise ! 

 

Pour les déchets dangereux (vieilles peintures, white 

spirit etc…) utilisez la déchetterie de Vénissieux le 

troisième samedi du mois (après-midi) 

_____________________________________________ 

 

  
Le gouvernement va organiser en 2003 un grand débat 

démocratique sur les orientations énergétiques de la 

France. 

Le recours à l’électricité nucléaire est-il irrémédiable ? 

Quelle place les énergies renouvelables ont-elles en 

France et à l’étranger ? 

Comment devenir acteur de ce débat et favoriser le 

développement des énergies renouvelables ? 

Nous avons demandé à HESPUL, association à 

l’origine des premières centrales photovoltaïques 

raccordées au réseau en France, de venir nous présenter 

les toits solaires photovoltaïques permettant de fabriquer 

son électricité avec le soleil  

Cette association est également Espace Info-Energie du 

Rhône (conseils en utilisation rationnelle de l’énergie) 

en partenariat avec l’ADEME. 

 

Rendez-vous le jeudi 6 février à 20h30 

Salle Pablo Picasso (Sous-sol de la mairie). 

L'A.P.E.CO au quotidien 

c'est: 
 Une réunion mensuelle au 

sous-sol de la salle des fêtes 

(hors vacances scolaires). 

 Des sorties nature 

(oiseaux, haies, sols). 

 Du jardinage. 

 Une assemblée générale 

de bilan et de propositions en 

janvier . 

 Suivi des enquêtes 

publiques sur les installations 

à risques ou les projets 

d'urbanisme. 

 Lutte contre l’ambroisie. 

 Interventions auprès des 

pouvoirs publics et 

collectivités locales (Préfet, 

Communauté urbaine, Mairie, 

etc.).  

 Des soirées - débats sur 

les thèmes concernant 

l'environnement en fonction 

de l'actualité . 

 Des visites d'installations 

ayant un intérêt pour la 

protection de l'environnement 

(centre de tri sélectif, usine 

d’incinération etc.…) . 

 Participation au forum des 

associations. 

Le Petit Echo de l'A.P.E.CO 
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Si vous souhaitez une 

parution régulière de ce 

journal, merci de nous aider 

financièrement . 

Adhésion: 

-     individuelle :           8€ 

- familiale:    12€ 

- soutien: à partir de 16€ 

Chèque à l'ordre de 

A.P.E.CO 

Produire soi-même son 

électricité en ville ? 



 

 


